

Mehr Unterstützung für Menschen mit Behinderung

Christoph Petry (vorne links) hat in der Morbacher Hebegasse die Räume von Ambulante Assistenz - Fachdienst für selbstbestimmtes Leben eröffnet. Zur Eröffnung sind zahlreiche Gäste gekommen, darunter der Morbacher Bürgermeister Andreas Hackethal, der Thalfanger Bürgermeister Marc Hüllenkremer, Gerhard Kern vom Trägerverein STP Sozial-therapeutische Projekte und Josef Albrech, Vorsitzender des Morbacher Senioren- und Behindertenbeirats. Der 39-jährige Petry stammt aus Merscheid und ist von Beruf Heilerziehungspfleger. „Wir wollen mit unseren Leistungen Menschen mit Behinderung die Möglichkeit geben, ihr Leben nach ihren eigenen Zielen und Bedürfnissen zu gestalten“, beschreibt Petry sein Angebot. Die persönliche Assistenz umfasst alle Bereiche des täglichen Lebens, in denen Menschen aufgrund ihrer Behinderung Hilfe und Unterstützung benötigen. Das Angebot von Ambulante Assistenz richtet sich an erwachsene Menschen in der Einheitsgemeinde Morbach und in der Verbandsgemeinde Thalfang mit einer körperlichen, geistigen oder psychischen Behinderung. Weitere Informationen gibt es in Kürze im Internet unter www.ambulanteassistenz.de.

